

Internet Explorer 8 sort aujourd'hui en version finale

Microsoft l'a annoncé : c'est aujourd'hui que sortira Internet Explorer 8. Avec une chute des parts de marché qui ne semble pas vouloir s'arrêter, l'éditeur a fort à faire pour reconquérir des utilisateurs qui ont trouvé l'herbe plus verte chez des voisins aux noms de Firefox, Opera, Chrome ou Safari.

Les principales nouveautés que l'on trouvera dans Internet Explorer 8 sont :

- Un nouveau moteur de rendu pour les pages Web, plus rapide et plus proche des standards (tout en restant derrière Firefox, Safari ou encore Opera)

Suite et source => news.yahoo

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 19 mars 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9384-internet-explorer-8-sort-aujourhui-en-version-finale.html>